
 

2022年 7月 26日 

SIIA理事会【協議事項】 

県会議員による業界に関するヒアリングの要望について 

 

この度、2019 年静岡県議会議員当選（浜松市北区選出）の静岡県会議員の良知

駿一氏から、人材育成教育研修部会の米良副部会長を通じて下記の依頼がありました。  

良知県議のプロフィルも併記してありますが、同氏は下記の相談内容に基づき、過日

浜松ソフト産業協会の正副理事長との面談を経て、この８月に同協会の理事会におい

てヒアリングを行うとのことです。  

浜松ソフト産業協会でも、ヒアリングの前に「正副理事長との面談」を経ておりますので、

SIIA もいきなりヒアリングということでは、理事の皆様にその主旨が十分ご理解いただけな

い恐れもあると思われます。  

そこで、先ずは当正副理事の皆様にこの件をお諮りし、この要望にどのように対応す

べきかについてご意見を聴取したところ、ヒアリングを受けることは全員一致で賛同され、

またどのような形でヒアリングを受けるかについては、「７月の理事会で協議頂いたうえで

決定したい」との結論を得ました。 

以上、皆様のご意見を踏まえたうえで、SIIA 理事会としての考えを一本化したいと思

いますので、協議のほど宜しくお願い致します。 

 

＜以下、良知県議に関する情報＞ 

■相談要望の内容 

県議会で産業委員会に属しており、IT 企業誘致・トップ人材育成など施策を検討して

いるが、そのために県内 IT 業界の現状をより詳しく知りたく、ヒアリングの機会を頂きたい

とのご要望です。 

先日、浜松ソフト産業協会で同様の機会を設け、理事長・副理事長との面談を行い

ました。この面談を踏まえ、良知県議に聴きたいテーマを絞ってもらい、8 月理事会でヒ

アリングを行う予定です。 

■良知県議の略歴 

・1982年浜松市生 

・浜松商業高校情報処理科卒業 

・静岡大学情報学部情報科学科卒業 

・静岡大学大学院情報学研究科修了 

・㈱リムコーポレーション（主に携帯向けフォント制作を手掛け、㈱モリサワと合併）勤務 


